

## 23 nouveaux donneurs de sang bénévoles

- LE 12/03/2019



**Photo HD** Le président a lancé un appel vers les jeunes pour renouveler son comité, mais peu étaient présents dans l'assemblée. Photo RL

Regroupant en son sein depuis cinquante et un ans les communes de Bertrange, Guénange et Bousse, l'association des donneurs de sang bénévoles a, par la voix de son président Jacques Querel, dressé le bilan d'une année de dons bénévoles.

Et celui-ci n'est pas au beau fixe ; sur les douze collectes effectuées, avec seulement 585 poches prélevées, un recul de cinquante prélèvements est enregistré. « Mais ce déficit est constaté sur l'ensemble du département, dû en grande partie aux épidémies, gastro et grippe, qui ont sévi sur de longues périodes » confirme Alain Maillard, président de l'Union départementale. Actuellement, les stocks sont en dessous du seuil des besoins de quatorze jours, seuil critique de sécurisation des besoins prévu par l'Etablissement français du sang qui lance un appel au risque de pénurie.

L'objectif numéro 1 de l'association comme sur toutes les régions, c'est d'attirer et fidéliser de nouveaux donneurs et toutes les méthodes sont bonnes. Des actions sont envisagées dans les écoles afin de sensibiliser les enfants qui sont un levier efficace vers les parents. L'arrivée de vingt-trois nouveaux donneurs est plus que positif. Le président a mis à l'honneur la doyenne, Floriana Bucci toujours active pour l'accueil des donneurs.